

# かこ舟



六ヶ所村立泊中学校  
令和7年6月30日発行  
文責 教頭 上野道

一生懸命は「かつこいい」～全校朝会の話から～

校長 二ツ森 孝史

今月は、スポーツの祭典が数多く開催されました。高校では「高校総体」、小学校では「マラソン記録会」「陸上記録会」、そして、中学校では「中体連夏季大会」。生徒の皆さん、本当に頑張りました。

一生懸命頑張る姿って、「かつこいい」ですよね。私は、そう思います。反対に、集中できなく、隠れてコソコソ怪しいことをしている人、悪口やあることないことを言いふらす人ってどうですか?かつこ悪いですね。私は、そう思います。

今できることを、一生懸命取り組む。これって、言葉を変換させると、普段を、毎日を大切にすることだと思います。勉強もそうです。毎日の頑張りがテストの結果につながります。

普段を大切にすることで、毎日の生活が楽しくなることに繋がります。1日24時間、8万6千400秒。毎日一生懸命生きることの大切さがわかると、皆さんがもっと素敵になって輝くんだと、お話しする先生もいます。

まずは、何にでも一生懸命やってみませんか?「かつこいい」泊中の皆さんであってほしいと思います。

今回の中体連夏季大会では、泊生が出場した全競技を観戦することができました。勝って喜ぶ生徒、負けてグチャグチャに泣く生徒。私は、どちらも「かつこいい」と思いました。

とても恥ずかしい話ですが、若い頃、私は一生懸命やってできなかつた時のために、自分を守る「防波堤」や「城壁」をつくっていた時期がありました。本気を出していない状況が「かつこいい」とさえ思っていたかもしれません。テストがあれば、「勉強していないから」、試合に負けければ、「本気じやなかつたから」…。これって、言い訳ばかりですよね。かつこ悪いですよね。

当然、今は、「あの時にもっと頑張っておけば良かった」後悔ばかり。このような経験の持ち主の方は、私以外にもいるのではないかでしょうか。

もし、あの時、全力を出してダメだったのであれば、「これだけやったのだから…」と納得できたかもしれません。

子供たちは、当たり前ですが、お父さん、お母さんのことが大好きです。それは、仕事に、家事に一生懸命な親の姿を見ているからです。常に「かつこよさ」があふれているからです。大人になってからも一生懸命やることはとても大切だと思います。

これからも、我々大人たちが子供たちに「かつこいい」姿を見せ続けていきませんか。

.....【7月の予定】.....

1日 (火) 全校朝会  
2日 (水) 芸術鑑賞教室、学校評議員会  
3日 (木) 実力テスト(3年)  
4日 (金) 要請訪問(教)漢字検定  
5日 (土) ※泊小学校参觀日  
6日 (日) 英語検定(二次)  
7日 (月) 参觀週間～11日 弁当の日  
8日 (火) 出前トーク(2年)  
9日 (水) 情報モラル教室

10日 (木) SOS出し方教室(2年)  
11日 (金) いのちのお話(1年)  
14日 (月) 三者面談～8/1  
16日 (水) いのちの安全教育(3年)  
18日 (金) 県大会壮行式・1学期終業式  
19日 (土) 県中体連夏季大会～7/21 とまりまつり  
22日 (火) 夏季休業日～8/22

\* スクールカウンセラー来校日 … 3日、8日

## 第76回上北地方中学校体育大会 応援ありがとうございました

### 陸上競技

・共通男子砲丸投 第5位 坂本太和くん  
・1年男子1500m 決勝進出 赤石柊真くん



### 卓球競技

・男子団体戦 決勝トーナメント進出  
長内 大心くん 木村洸心くん 高梨圓雅くん  
保坂侑斗くん 村畠結大くん 新島琉生くん  
野々村隆豊くん  
・男子個人戦 第5位 長内 大心くん 県県  
・女子個人戦 第2位 小田 倍愛さん 県県



### バレーボール競技

・泊・六ヶ所二・三沢三0-2木ノ下中学校  
三浦琉々さん 古川明莉さん 三浦楓羽さん



### サッカー競技

・六ヶ所FC 優勝 県

祐川紫音くん 田中宥翔くん 田中玲翔くん  
宮澤泰世くん 目代七海さん 山崎結愛さん  
諏訪内莉愛さん 諏訪内瑠愛くん  
2回戦 対 三沢一・五・木ノ下 6-0  
準決勝 対 三沢二 4-0  
決勝 対 FCALEGRIA 2-0

心を一つに最後の中体連夏季大会に臨んだ3年生

